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Angebot von Schwimmunterricht im Stadtbezirk Kalk 
Beantwortung der Nachfragen des Bezirksvertreters Fischer aus der Sitzung der 
Bezirksvertretung Kalk vom 21.06.2018, zu TOP 9.1.9 (Vorlagen-Nr. 1966/2018) 

In der im Betreff genannten Sitzung hat Bezirksvertreter Fischer (Fraktion DIE LINKE.) zur 
Beantwortung der Anfrage der Fraktion DIE LINKE. vom 14.06.2017 aus der Sitzung der Be-
zirksvertretung Kalk vom 22.06.2017, TOP 9.2.8 folgende Nachfragen gestellt: 

Bezirksvertreter Fischer (Fraktion DIE LINKE.) sagt, dass die zweite Frage nicht be-
antwortet wurde. Es war nach einer Entwicklung über zehn Jahre gefragt und nicht 
nach einem Status von vor acht Jahren. Er bittet, die Beantwortung dieser Frage noch 
nachzureichen. 

Ebenfalls wurde Frage 4 noch nicht von der Verwaltung beantwortet, was der Verwal-
tung wohl bewusst ist, da sie in der nächsten Antwort hierauf Bezug nimmt. 

 
 
Die Verwaltung hat hierzu die Stellungnahme der KölnBäder GmbH eingeholt, die nachfol-
gend wiedergegeben wird: 
 

Sehr geehrte …. 
 
die zur Verfügung gestellte Wasserfläche der KölnBäder GmbH hat sich in den letzten 
10 Jahren nicht wesentlich verändert. 
Die Neubauprojekte der KölnBäder GmbH stellten in der Vergangenheit Kompensati-
onsflächen für Desinvestitionen alter Anlagen dar. Eine Reduzierung der Wasserflä-
che erfolgte nicht. 
 
Hier zu nennen sind: 
 

Alt Neu 

Bickendorfbad Ossendorfbad 

Weidenbad Hallenbad am Stadionfreibad 

Nippesbad Lentpark 

 
 



2 

 

 
 
Im Hinblick auf die Tabelle “Ausgewählte Kennzahlen in Großstädten“ ergeben sich 
daher für die Jahre 2008 und 2009 keine Differenzen bezüglich der zur Verfügung ge-
stellten Wasserflächen der KölnBäder GmbH. 
Dies liegt zum einen an der konstanten Wasserfläche und zum anderen an den ge-
ringfügigen Schwankungen der Bevölkerungszahlen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Benjamin Dega 
-Assistent der Geschäftsführung- 
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